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Самые острые вопросы решаются на месте, а не в кабинетах

блема порождает еще множество, 
незаметных на фоне сводок о ква
дратных метрах сданного жилья?

— Конечно. Более того, по
следствия от действий обнаглев
ших застройщиков придется рас
хлебывать детям и внукам тех, 
кто сегодня живет на округе. Ведь 
земельный участок, где появляет
ся очередная «свечка», мог быть 
предназначен для школы, фут
больного поля или хоккейной 
коробки, — это точка невозвра
та. Микрорайоны на территории 
моего округа формировались 
50 лет назад, к юбилею Великой 
Октябрьской социалистической 
революции, в четком соответствии 
с градостроительным планом сда
вались школы, сдавались дома, 
задача была не просто предоста
вить молодым семьям квадратные 
метры, а обеспечить их инфра
структурой. Те, кто живет здесь 
хотя бы в течение 20 лет, хорошо

помнят, что все новостройки появ
ляются там, где раньше трениро
вались дети, играли малыши.

Понимаете, большинство го
родских проблем имеет решение. 
Снег можно очистить, дорогу — от
ремонтировать, засохшие дере
вья — спилить, новые — посадить. 
Но если застройщики забирают 
землю, предназначенную под со
циальную инфраструктуру, школу 
или хоккейную коробку ты обратно 
не поставишь, даже если вложить 
100 миллиардов рублей. Возь
мем, например, типовой проект 
от застройщика, который не дума
ет о социальной инфраструктуре, 
каких-то магазинах на первых эта
жах, парковочном пространстве — 
все забито квадратными метрами, 
20 этажей, несколько сотен квар
тир — это все создает дополни
тельную нагрузку на микрорайон.
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Георгий Андреев и начальник департамента культуры спорта 
и молодежной политики Анна Терешкова. Развиваем спорт 
в Дзержинском района вместе с мэрией

—  Георгий Андреевич, терри
тория вашего округа и Дзержин
ский район в целом — это доста
точно компактные жилые массивы 
со сложившейся инфраструктурой. 
Тем не менее в последнее время 
участились попытки так называ
емой точечной застройки. К чему 
это может привести?

— Действительно, проблема 
номер один — это действия совер
шенно обнаглевших застройщиков, 
доминирование которых в градо
строительной политике в течение 
многих лет уже привело к тому, 
что в некоторых жилмассивах горо
да жить невозможно. У нас не хва
тает мест в детских садах, учебных 
заведениях, школы переполне
ны. Поступают жалобы на пробки 
не только на городских магистра
лях, но и во внутриквартальных 
проездах. Там, где десятилетиями 
люди привыкли гулять, проносятся 
машины. А застройщики продол
жают гнаться за все новыми и но
выми квадратными метрами жилья, 
чтобы выдавить из города поболь
ше денег. Этот процесс остается 
без контроля правоохранительных 
органов, поэтому мне как депутату 
приходится вместе с неравнодуш
ными жителями отбивать попытки 
обнаглевших застройщиков, до
биваться развития социальной ин
фраструктуры, следить за безопас
ностью ребятишек по пути в школу.

— То есть, если говорить о то
чечной застройке, то одна про-

ЗАДАЧА -  ОБЕСПЕЧИТЬ 
РАЗВИТИЕ ДЗЕРЖИНСКОГО 
РАЙОНА

В прошлом созыве депутат Георгий Андреев стал лидером по количеству 
привлеченных на округ средств на наказы избирателей среди депутатов 

Дзержинского района и одним из первых в Совете депутатов Новосибирска, 
что позволило ему одержать уверенную победу и продолжить работать на благо 

Дзержинского района. О приоритетных планах и первоочередных действиях 
на 2022 год мы поговорили с Георгием Андреевичем.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ
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ПОСЛЕ ОБРАЩЕНИЯ ДЕПУТАТОВ КПРФ 
К ГУБЕРНАТОРУ ВОПРОС О СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ШКОЛЫ №57 СДВИНУЛСЯ С МЕРТВОЙ ТОЧКИ

Депутаты-коммунисты: Георгий Андреев, Виталий Быков, Николай Машкарин

Депутаты Законодательного 
собрания Новосибирской области 
Виталий Быков и Николай 
Машкарин добились выделения 
средств на разработку проекта 
строительства образовательного 
учреждения.

По словам Виталия Быкова, Дзержин
ский район, интересы которого он пред
ставляет в региональном парламенте, 
не попал ни по концессиям по школам, 
ни по поликлиникам. 57-я школа уже чет
вертый год закрыта.

Здание было построено в 1939 году, про
ектная наполняемость — 465 мест, но в по
следние годы перед закрытием там учились 
525 детей, а уроки шли в две смены. Уче
ников из аварийного здания распределили 
по другим образовательным учреждениям, 
сохранив педагогический коллектив и юри
дическое лицо.

После обращения Виталия Быкова к гу
бернатору Андрею Травникову на сессии 
Законодательного собрания в работу ак
тивно включились областные органы вла
сти. Как во время прямой линии заявил гла
ва региона, принципиальное решение о вы
делении финансирования на строительство 
57-й школы уже принято. Возводить ее бу
дут по тому же принципу, что и 54-ю, здание 
будет рассчитано на 825 учеников.

Как уточнил д е п утат  Виталий  Бы 
ков, с та р о е  зд а н и е  школы с н е с у т  
в 2022 году за счет муниципалитета. 
«7 февраля Министерством образования 
Новосибирской области в Минпросвеще- 
ния России направлена заявка на выде

ление средств для строительства школы 
в 2023—2024 годах. Предварительное 
одобрение уже получено. После сно
са здания и окончательного одобрения 
Минпросвещения объявят торги на стро
ительство нового здания школы», — про
комментировал Виталий Быков.

В 2017 году комиссией в составе  
представителей департамента по чрез
вычайным ситуациям и мобилизацион
ной работе мэрии города Новосибир
ска и МКУ «ОТН и РМТБОУ» проведен 
визуальный осмотр здания, по резуль
татам которого было принято решение

о проведении инструмен
тального обследования 
здания.

Инструментальное об
следование, выполненное 
ООО «П роектно-строи
тельная компания «Эве
рест» в марте 2018 года, 
показало , что имеются 
дефекты и повреждения, 
приведшие к снижению 
несущей способности от
дельных элементов зд а 
ния, вплоть до аварийно
го состояния.

На проведение рекон
струкции здания школы 
№57 п редусм атривает
ся и строительство при
стройки, в которой р аз
м е с тя тс я  сп о р ти вн ы й  
и актовый залы , зал хо 
реографии, конференц- 
зал , помещения для з а 
нятий самбо, музей, по
м е щ е н и я  д л я  з а н я 
тий п р о д лен н о го  д н я , 
15 учебны х кабинетов , 
столовая полного цик
ла с обеденным залом 
(в существующей школе 
функционировал буфет

раздаточная на 48 посадочных мест).
Депутат горсовета Георгий Андреев от

метил, что к вопросам аварийных школ не
обходимо подходить комплексно и, «рас
селяя» учеников из ветхого здания, важно 
сразу понимать, когда когда они заедут 
в новую школу.

ВМЕСТЕ С Ж ИТЕЛЯМИ

ГОРОЖ АНЕ ЗА РАСШИРЕНИЕ 
ПРОСПЕКТА ДЗЕРЖ ИНСКОГО!

Мнение избирателей — главная опора в работе депутата

О необходимости расширения 
дорожного полотна 
пр. Дзержинского от ул. Ползунова 
до ул. Полякова говорят давно. 
Проблему взял на особый контроль 
депутат-коммунист Виталий Быков. 
По мнению депутата горсовета 
Георгия Андреева, реконструкция 
проспекта Дзержинского отразится 
в лучшую сторону на всех частях 
Дзержинского района и города 
в целом.

Существующая улично-дорожная сеть 
по проспекту Дзержинского в три полосы 
в каждом направлении, от ул. Ползунова 
сужается до одной в каждом направлении. 
В настоящее время указанный участок до
роги не справляется с транспортным пото
ком, который увеличивается с каждым годом 
в связи с активной застройкой частного сек
тора по ул. Полякова, СНТ и Новосибирского 
района НСО.

Указанный участок обеспечивает доступ 
более чем к 10 садовым товариществам 
и пяти коттеджным поселкам, расположен
ным на территории города и области.

В настоящий момент в Дзержинском рай
оне города Новосибирска идет активная за
стройка индивидуальными жилыми домами 
по ул. Полякова, Чемпионская, Спринтерская, 
Виктора Звонарева, Павла Кондратенко, Ан
тона Осташева, Биатлонная, Летчика Петро
ва, а также Новосибирского района Ново
сибирской области (поселка Восход и села 
Каменка). Указанный участок проспекта

Дзержинского является основной транс
портной развязкой, используемой для до
ступа жителей к своим домам.

Также имеется неэффективная трамвай
ная линия, которая требует либо демонта
жа, либо реконструкции, чтобы сровнять 
ее с дорожным полотном и тем самым уве
личить проезжаю часть еще на одну полосу 
в каждую сторону.

— 10-балльные пробки знакомы жи
телям этой местности не понаслышке.

Улицы просто физически не справляются 
с транспортным потоком, который увели
чивается год от года. В мою приемную 
поступают многочисленные обращения 
жителей с просьбой помочь в решении 
данного вопроса. Проблему начали про
рабатывать ещё с мая прошлого года. 
Уже собрано более трех тысяч подписей 
за инициативу по расширению дорож
ного полотна проспекта Дзержинского, 
от ул. Ползунова до ул. Полякова. По

требность в решении данного вопроса 
очевидна, и она находит всестороннюю 
поддержку со стороны власти, — расска
зал Виталий БЫКОВ. — На 2022 год муни
ципалитетом запланировано выделение 
денежных средств на разработку проекта 
реконструкции!

С расширением пр. Дзержинского должны 
исчезнуть пробки
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ МНЕНИЯ

ЗАДАЧА
ОБЕСПЕЧИТЬ РАЗВИТИЕ 
ДЗЕРЖИНСКОГО РАЙОНА

ВИТАЛИИ БЫКОВ,  депутат 
заксобрания, фракция КПРФ, 
член комитета по культуре, 
образованию, науке, спорту 
и молодежной политике 
Законодательного собрания 
Новосибирской области.

Сегодня в сложной экономи
ческой ситуации мы стараемся 
помочь своим избирателям. 
Последнее время отмечается

быстрый рост цен! 
Поэтому мы с о в 
местно с адм ини
страцией проводим 
мониторинг м ага
зинных полок и при
зываем предприни
м ателей сдер ж и 
вать цены и не на
живаться на людях. 
Контроль жизненно 
важных продуктов 
питания — единая 

политика в Новосибирской 
области. Выделено около 100 
жизненно важных продуктовых 
позиций. Администрация Дзер
жинского района делает такие 
рейды на постоянной основе.

Кроме того , очень важ 
но сейчас не сбавлять темпы 
строительства и ремонта школ, 
и детских садов, так как соци
альные вопросы в настоящее 
время выходят на первый план!

НИКОЛАЙ МАШКАРИН,
депутат заксобрания, 
фракция КПРФ, член 
комитета по бюджетной, 
финансово-экономической 
политике и собственности 
Законодательного собрания 
Новосибирской области.

Экономические трудности от 
последствий пандемии коро- 
навируса, а также усиливше
еся санкционное давление на 
нашу страну из-за начала спе
циальной военной операции

на Украине в сово
купности дают ощу
тимое давление как 
на простых граждан, 
так и на бизнес. В на
стоящее время выра
батываются пути ре
шения по поддержке 
предпринимателей и 
наиболее уязвимых 
социальных групп 
населения со сто
роны правительства 

Новосибирской области, депу
татского корпуса и привлечен
ных экспертов.

Не сомневаюсь, что профес
сиональный уровень людей, 
участвующих в принятии по
добного рода решений, позво
лит проводить наиболее эффек
тивные мероприятия в короткий 
период времени. Проведенное 
страной время в условиях ранее 
наложенных санкций позволило 
существенно модернизировать 
потенциал нашей экономики и 
агропромышленного комплекса.
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— Одним из направлений в ва
шей работе является исполнение 
наказов избирателей, в этом году 
по наказам, в частности, было 
отремонтировано значительное 
число внутриквартальных дорог. 
В сравнении с прошлым созывом, 
какие проблемы вашего округа 
чаще всего попадают в наказы?

— Работа по выполнению на
казов идет активно, в прошлом 
году, например, было выполнено 
благоустройство дворов на До
ватора, 33, Есенина, 47, был отре
монтирован тротуар на улице Есе
нина — ключевая пешеходная зона 
на этой территории. Готов проект 
ремонта внутреннего тротуара 
между улицами Есенина и Куприна 
вдали от автомобильного трафи
ка. Моим ориентиром всегда было 
формирование комфортной среды 
для молодых семей с маленькими 
детьми и старшего поколения.

Другое важное направление — 
это выстраивание системы дет

ских досуговых центров, спортив
ных секций, творческих кружков, 
обеспечение максимального при
тяжения всех тех, кто хотел бы за
ниматься спортом или реализо
вать себя в искусстве и культуре. 
Для детей это важно — может быть, 
они найдут себе занятие, которое 
определит их жизнь и судьбу, 
или в дальнейшем будут руковод
ствоваться спортивными пред
ставлениями о чести и справедли
вости, а не «понятиями». В целом 
вижу одним из направлений сво
ей деятельности в привлечении 
средств на развитие территорий.

— Помимо исполнения наказов 
избирателей, какие еще важные 
события произошли на террито
рии округа?

— Важной задачей в этом году, 
которую поставили мне жители, 
стало недопущение продления 
улицы Адриена Лежена до улицы 
Есенина через внутриквартальные 
проезды. Этот проект окончатель
но сковал бы последнюю в пробках 
и испортил бы жизнь сотням дзер

жинцев. К счастью, на обществен
ных слушаниях в ноябре прошлого 
года удалось убедить мэрию Но
восибирска отложить обсуждение 
этой инициативы до 2030 года — 
до появления возможности фи
нансирования комплексной сети, 
а не локальных участков.

— В этом созыве вы стали за
местителем председателя комис
сии по местному самоуправлению 
и вошли в комиссию по науч
но-производственному разви
тию и предпринимательству. Ка
кие направления работы сейчас 
в приоритете?

— В прошлом году было очень 
много сделано для увеличения 
поступлений средств от аренды 
муниципального имущества. Речь 
идет о размещении волоконно
оптических кабелей связи. Ситуа
ция такова, что кабели протянуты 
на столбах по всему Новосибирску, 
откровенно уродуют город. В то же 
время за каждое такое крепление 
в бюджет города должна идти 
конкретная сумма. Зачастую это
го не происходило, город терял 
сотни миллионов рублей. По моей 
инициативе при комиссии по го
родскому хозяйству была создана 
рабочая группа, которая подроб
но изучила все места размещения 
оптоволокна в городе — как на 
опорах «Горсвета», так и на кон
тактной линии трамваев и трол
лейбусов. Это позволит сделать 
сбор средств более прозрачным 
и справедливым.

Отдельное направление ра
боты — борьба с незаконной тор
говлей. Все эти страшные киоски 
и железные развалы с фруктами не 
только несут опасность для жизни 
и здоровья граждан, поскольку от
сутствует контроль продуктов, но 
и прямо бьют по доходам бюдже
та. В некоторых местах на одного 
честного предпринимателя, ко
торый платит налоги, приходится 
два незаконных торговца. Еще в 
прошлом созыве я обращал вни
мание на то, что незаконные и не-

контролируемые торговые точки 
могут стать источником массово
го отравления людей. Продавцы 
располагают свои импровизиро
ванные прилавки в местах боль
шого скопления горожан, а также 
на обочинах улиц и тротуарах. 
Овощи и фрукты накапливают ядо-

витые вещества из выхлопных га
зов и пыли — у меня на округе име
лись ситуации, когда такие ларьки 
ставили прямо рядом с дорогой, 
вся пыль летела на них. Именно 
поэтому несанкционированную 
торговлю нужно брать под строгий 
контроль.

Делу время — потехе час! Масленица в ТОСе «Волочаевский»: глава 
Дзержинского района Александр Рудских, депутат заксобрания Виталий 
Быков, депутат горсовета Георгий Андреев

БЕЗОПАСНОСТЬ

ВНИМАНИЕ, ДЕТИ ИДУТ В ШКОЛУ
В последнее время тема безопасности тех маршрутов, по которым дети идут 
в школу, активно обсуждается городскими депутатами. В марте состоялось 
заседание рабочей группы «Безопасные маршруты следования детей 
к образовательным учреждениям города Новосибирска», в работе которой 
принял участие депутат из Дзержинки Георгий Андреев.

По данным статистики, 47% школ Но
восибирска, 312 из 620, выходят на про
езжую часть, при этом необходимый 
уровень дорожной безопасности имеют 
только 125 пешеходных переходов вблизи 
школ. Как сообщила ГИ БДД, в прошлом 
году произошло 135 дорожно-транспорт
ных происшествий с участием детей, что 
составляет 13,6% от общего количества 
ДТП. При этом в 92 случаях из 135 речь 
идет о наезде на пешехода. В 48 случаях 
данных происшествий установлена вина 
несовершеннолетних, в остальных 87 — 
аварии произошли по вине водителей. 10 
подобных происшествий в 2021 году были 
зафиксированы рядом с образовательны
ми учреждениями. Отмечается также, что 
очень часто популярные маршруты для 
детей, которые идут в школу, представ
ляют из себя обычные тропинки, где нет 
даже освещения. Так что актуальность 
темы не вызывает сомнений.

На з а с е д а н и и  р аб о ч ей  гр уп п ы  
«Б езо п асн ы е  марш руты  следо ван и я 
детей к образовательным учреждениям 
города Новосибирска» Георгий А ндре
ев отметил, что при этом он знает как 
минимум семь матерей, у которых дети- 
первоклассники ходят в школу сами, без 
присмотра родителей. Причина проста: 
родители на работе:

— У нас непростая экономическая си
туация, и лучше она не станет. Взрослые 
будут работать, а не водить за руку д е 
тей. Второй момент заклю чается в том, 
что дети хо дят не так , как нарисован 
маршрут, а так , как им удобно и инте
ресно. Так что если мы хотим заниматься 
планированием этого вопроса, то долж
ны понимать детскую психологию.

Д е п утат  отм етил , что особо остро 
проблема стоит на периферии, в д а л е 
ких от центра города районах — в это 
число входит и его округ. Он предло

жил проанализировать ситуацию и на 
основе опыта этих территорий прора
ботать адекватны й вариант решения 
проблемы:

— Когда мы слышим о безопасны х 
марш рутах, то представляем простор
ные тротуары и магистральные улицы. 
Но я представляю эту проблему исклю
чительно на внутриквартальном уровне. 
К сожалению, сейчас внутрикварталь
ные проезды меняются в современных 
реалиях. Та улица, которая еще пять лет 
назад была тихим двориком, может пре
вратиться в активную  м агистраль — я 
на своем округе уже столкнулся с по
добной проблемой в очень серьезном 
масштабе.

Георгий Андреев отметил, что корни 
подобной ситуации тесно переплетены с 
точечной застройкой — крупный строи
тельный бизнес находит лазейки и, на
плевав на интересы жителей, размещает 
многоэтажные строения в уже сложив
шемся микрорайоне — без адекватных 
парковочных мест, без соответствующей 
инфраструктуры:

— Снег, уборка которого так обсужда
ется, все равно можно убрать трактором, 
но если мы внутри кварталов понатыка

ем многоэтажек, это станет бедой, с ко
торой ничего не сделаешь. Мне бы хоте
лось пригласить представителей мэрии 
на улицу Лежена, чтобы они увидели, к 
чему приводит подобная политика. Шко
ла №7 в два раза переполнена, рядом 
построено пять зданий, каждое из кото
рых выше 20 этажей, парковок нормаль
ных нет, дворы переполнены машинами. 
Я сам был свидетелем тому, как в этом 
жилмассиве чуть не сбили ребенка.

В результате люди, которые десяти - 
летиями прожили в пятиэтажках, сейчас 
боятся уже за своих внуков, которые 
сейчас вынуждены идти в школу, каж
дый раз рискуя попасть под машину. 
Жители просят у депутата содействия в 
установке запрещающих дорожных зна
ков и «лежачих полицейских». Георгий 
Андреев предложил провести у себя на 
округе выездное мероприятие, для того 
чтобы «больше ничего такого не было».

Кстати, по предварительной инфор
мации департамента экономики и стра
тегического планирования мэрии горо
да Новосибирска, в плане реализации 
наказов избирателей насчитывается 477 
наказов по данной тематике на сумму 
свыше 435 млн рублей.
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В конце минувшего года  
и начале этого в Дзержинском  
районе произошла серия 
нападений на детей стаями 
бродячих собак. В феврале 
на улице Доватора собаки 
напали на ребенка, идущего  
из школы. Вопиющим стал 
тот факт, что расстояние 
между домом и школой 
составляет всего 400 метров. 
Оказалось, что данная 
свора перебазировалась 
на Доватора с улицы Куприна.
О необходимости изменения 
подхода к  отлову собак в этой 
местности неоднократно говорил  
депутат горсовета Георгий 
Андреев.

П р о б л е м а  з а к л ю ч а е т с я  в том,  
что в то время как часть жителей боится, 
что их детей покусают бродячие псы, дру
гая часть этих самых псов подкармливает — 
доходит до того, что еду кидают из окна 
первого этажа, в результате чего они не по
кидают эту территорию. В то же время со
баки не случайно считаются одним из са
мых умных и хитрых животных — как только 
с облавой приезжают специалисты Центра 
по проблемам домашних животных, так они 
сразу прячутся.

— Проблема бездомных собак является 
одной из ключевых на территории округа. 
В декабре было зафиксировано нападение 
этой стаи на ребенка на Есенина, 53, затем 
ситуация повторилась на Доватора, где жи
вотные бросились на ученика в 100 метрах 
от школы. Следственный комитет возбудил 
по этому поводу дело, ведется разбира
тельство. Мы с ловцами выезжали на эту ло
кацию в седьмой раз, собаки изымаются, 
но наличие таких «доброжелателей» ста
новится огромной проблемой, — отмечает 
депутат Георгий Андреев.

Кстати, в конце февраля депутат вновь 
поучаствовал в облаве, и тогда предложил 
изменить подход к этим мероприятиям, 
привлечь к ним местных жителей.

— Стая бегала и по улице Есенина, 
и по улице Куприна, и по частному сектору, 
мы ее наблюдаем в «Волочаевском» жил
массиве. Мы активно работаем с Центром 
по проблемам домашних животных, орга
низуем выезды. Задача одна — эту пробле

ДЗЕРЖИНСКИМ РАЙОН 
СТРАДАЕТ ОТ СТАЙ 
БЕЗДОМНЫХ СОБАК

Пойманная собака и сети для ловли

му искоренять, потому что был сигнал — 
перед Новым годом школьника покуса
ли на Доватора, 53/1, ребенку порвали 
одежду.

По мнению депутата, необходимо по
вышать эффективность работы службы 
по отлову. В первую очередь — изменить 
подход к облавам, привлекать к ним мест
ных жителей, которые хорошо знают 
территорию:

— Уличные собаки — очень умные, со
циализированные, поймать их чрезвычай
но тяжело. Мы уже говорим о том, что не
обходимо покупать ружья со снотворным, 
менять подход — даже когда ведется отлов 
с сетями во дворах жилых домов, со сто
роны это выглядит как живодерня — соба
ки визжат, дети плачут. С другой стороны, 
надо удерживать жителей от самостоя

тельных действий — ко мне обращались 
жители района, предлагали отстреливать 
собак из травматического оружия. Я ка
тегорический противник этой преступной 
практики, важно, чтобы собак оперативно 
отлавливали профессионалы!

Другая проблема — это повышение со
знательности владельцев собак в частном 
секторе, которые выпускают погулять жи
вотных на улицу. Георгий Андреев отме
тил, что такие экземпляры часто становят
ся самыми агрессивными — они накорм
лены, сильны, видят в любом незнакомом 
человеке врага, «чужого»:

— На местном уровне мы должны уси
ливать профессионализм и материально
техническую базу нашего учреждения, 
чтобы каждый выезд ловцов был эффек
тивным. Стоит говорит и о повышении

зарплаты сотрудников, повышать уровень 
специалистов.

Важно отметить, что после поимки со
бак не усыпляют. После того как ловцы 
поймали собаку, она поступает в муници
пальный приют, где ей ставят прививки 
и стерилизуют. Если собака не агрессив
на, ей ставят специальный чип и выпу
скают в той же локации, где подобрали. 
Если собака агрессивна и жители просят 
не возвращать ее обратно, животное мо
жет остаться в приюте и ждать устройства 
в семью.

Уважаемые жители Дзержинского 
района! На данный момент особо 
опасными, в плане появления 
стай бродячих собак считаются 
улицы Есенина, Национальная, 
Лежена, Бориса Богаткова, 
Куприна, Москворецкая, 
Черенкова, Волочаевская, 
Караваева, Ярослава Гашека, 
Почтовая, Рылеева, Каширская, 
Камчатская, Калужская, 
Фурманова, 6, 7, 9-е Почтовые 
переулки, Воронежская.

В случае появления 
бродячих собак в вашем 
дворе сообщите об этом 
диспетчеру Новосибирского 
центра по проблемам 
домашних животных 
по телефону 380-42-01, 
или помощнику депутата 
Георгия Андреева 
Илье Родину по телефону
8 - 993- 004 - 04-18

Ж ИВОТНЫ Е

ПЛАН РАБОТ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ УЛИЦ ЧАСТНОГО СЕКТОРА 
В ДЗЕРЖИНСКОМ РАЙОНЕ В 2022 ГОДУ МЭРИЕЙ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Н АИ М ЕН О ВАН И Е ОБЪ ЕКТА ОБЪЕМ РАБОТ, М2 СТО И М О СТЬ РАБОТ, РУБ.

ул. Зеленхозовская 6 0 0 0 5 100 0 0 0 ,0 0

ул. Поселковая 2000 1 700 0 0 0 ,0 0

ул. Писарева 2000 3 100 0 0 0 ,0 0

ул. Суркова 3200 2 720 0 0 0 ,0 0

ул. Геофизическая 3200 2 720 0 0 0 ,0 0

ул. Национальная 3000 2 550 0 0 0 ,0 0

ул. Праздничная 2000 1 700 0 0 0 ,0 0

ул. 4-я Рабочая 3200 4 4 0 0  0 0 0 ,0 0

ИТОГО: 26600 23 990 000,00
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